

Ressort: Gesundheit

Ärztepräsident fordert Ausbau des palliativmedizinischen Angebots

Berlin, 17.03.2015, 10:32 Uhr

GDN - Der Präsident der Bundesärztekammer, Frank Ulrich Montgomery, fordert den Ausbau des palliativmedizinischen Angebots: "Der Ausbau ist richtig und wichtig und wäre vor dem Hintergrund der aktuellen Sterbehilfe-Debatte ein wichtiges Signal", erklärte der Ärztepräsident am Dienstag anlässlich der Ankündigung der Bundesregierung, ein Hospiz- und Palliativgesetz auf den Weg zu bringen. Was dringend gebraucht werde, seien mehr ambulante und stationäre palliativmedizinische Versorgungsstrukturen sowie eine Verbesserung der medizinischen, ethischen und rechtlichen Rahmenbedingungen.

"Denn die Erfahrung zeigt: Schwerkranke Menschen kommen von ihrem Sterbewunsch ab, wenn sie sich geborgen und gut versorgt fühlen", so Montgomery weiter. "Leider hat die Politik hier viel Zeit verstreichen lassen. Umso wichtiger ist es, dass ein solches Gesetz jetzt zügig umgesetzt wird."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51491/aerztepraesident-fordert-ausbau-des-palliativmedizinischen-angebots.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com